## Pferdeprogramm im Rahmen der Kaisertage

## Damensattelreiterei

Passend zu den Kaisertagen wurde am Sonntag, den 14. August und Montag den 15. August eine Gruppe historisch gekleideter Damensattelreiterinnen in Bad Ischl begrüßt. Am Sonntag ritt die Gruppe bei Kaiserwetter in Kavaliersbegleitung von der Rennbahn über den Sisipark, Esplanade, Trinkhalle und Kaiser-Franz-Josef-Straße zum Kaiserpark, wo ein gemütlicher Ausklang mit Sektempfang und Picknick stattfand. Am Montagnachmittag lockte ein buntes Schauprogramm mit Pas de Deux bis zum Kranzlstechen zahlreiche Zuseher zum Rennbahngelände in Kaltenbach.

## Zehnerzug

Am Montag, den 15. August bot der Zehnspänner ein weiteres Highlight für Pferdebegeisterte. Zu Mittag wurde das Kaiserpaar samt Ehrengästen vom Kaiserzug am Bahnhof mit einem Gespann, welches von zehn Norikerpferden gezogen wurde, abgeholt. Geschickt lenkte Kutscher Christian Ecker den rund 25m langen Zehnerzug in den Kurpark, wo das Kaiserfest stattfand. Der Zehnspänner ist insofern etwas Besonderes, als zehn gut ausgebildete, gehorsame und verkehrssichere Pferde eine absolute Voraussetzung sind, um das Gespann sicher zu lenken. Ebenso sind ein erfahrener Kutscher und eine Vielzahl an Helfern unabdingbar. Angeführt wurde das Gespann vom prämierten Deckhengst Taiga Vulkan XV, welcher bereits die Verbandprämie in Gold erhielt. Neben einigen weiteren erfolgreichen Zucht-, Reit- und Fahrpferden war auch der in Besitz von Martin Achleitner stehende Deckhengst Tegernsee Vulkan XVI im Zehnerzug eingespannt.

Seitens des URFV freut man sich besonders, dass Pferde nicht nur bei Sportveranstaltungen, sondern auch zu kulturellen Anlässen und Traditionsveranstaltungen besonders gerne gesehen werden.